

# Burgwalder Nachrichten

## Fußgängerbrücke über die Nemphe

Endlich war es soweit und ein Wunsch aus dem Bottendorfer Ortsbeirat und auch von vielen Bottendorfern wurde erfüllt: am Vormittag des 04. September 2023 wurden die Baumgartenstraße und das Gelände am Behälterweg mit einer großzügigen Fußgängerbrücke verbunden.

Nachdem alle Planungen abgeschlossen waren und Genehmigungen vorgelegen haben, konnte die Baufirma Mütze, Frankenberg, die Fundamente für die Brücke erstellen. Nur kurze Zeit danach wurde die Brücke, die von der Fa. Metallbau Ernst, Bottendorf, gebaut wurde, an ihren Bestimmungsort gesetzt.

Alles war sehr gut vorbereitet und die Arbeiten liefen zügig ab.

Der Chef der Fa. Metallbau Ernst, Herr Michael Ernst sowie der Bottendorfer Ortsvorsteher Dieter Klein und Bürgermeister Lothar Koch waren vor Ort und hatten den ca. 1 Stunde dauernden Aufbau angesehen. Alle sind begeistert von dieser schönen Brücke, die sich hervorragend in die Umgebung einpasst.

